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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO DE ESTADO DE AGRICULTURA
FAMILIAR E REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, A
NECESSIDADE  DA  CONSTRUÇÃO  DE  UMA
UNIDADE DE BENEFICIAMENTO DE ALGODÃO
P A R A  A T E N D E R  A  A S S O C I A Ç Ã O
COMUNITÁRIA  SÃO  JOSÉ  DO  NOVO
ELDORADO, MUNICÍPIO DE TAPURAH/MT.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, depois de ouvido o Soberano Plenário,
para que seja encaminhado expediente indicatório à Secretaria Estadual de Agricultura Familiar e
Regularização Fundiária de Mato Grosso, indicando-lhe a necessidade da construção de uma Unidade de
Beneficiamento de Algodão para atender a Associação Comunitária São José do Novo Eldorado,
município de Tapurah/MT.
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JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de indicação, que tem por fim, reiterar ao Poder Executivo
Estadual, através da SEAF/MT, a necessidade da construção de uma Unidade de Beneficiamento de
Algodão para atender a Associação Comunitária São José do Novo Eldorado, município de
Tapurah/MT.

A proposta indicatória é derivada de reivindicação da Câmara Municipal de Tapurah/MT, através do Vereador
Kismar Rolim de Moura, com base nas necessidades apresentadas pela referida localidade.

O beneficiamento do algodão é feito nas Algodoeiras, é a etapa prévia para a sua industrialização e consiste
na separação da fibra das sementes por processos mecânicos, com mínima depreciação das qualidades
intrínsecas da fibra e a obtenção de um bom tipo de algodão, de maneira a atender às exigências da
indústria têxtil e de fiação.

Neste sentido, a proposta ora pleiteada justifica-se pela inexistência de uma Unidade de Beneficiamento de
Algodão na Comunidade supramencionada, que beneficiará cerca de 40.000 (quarenta mil) toneladas ao ano
de algodão em caroço. Além disso, os pequenos produtores rurais da localidade necessita fomentar sua
produção para aumentar a renda familiar. A implantação da unidade dará total condição de promover o
pequeno produtor e incluí-lo no mercado local e em municípios vizinhos.

Posto isto, é a síntese fática necessária para justificar a presente indicação legislativa, medida de direito e da
mais lídima justiça social.
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